

大空に

令和7年度 学校だよりNo.4
真室川町立真室川北部小学校
令和7年7月17日
E-mail mhk-ao@vega.ne.jp

1学期をふりかえって



～よく考える子ども・思いやりのある子ども・たくましい子ども～

子ども達の令和7年度の学校生活がスタートして、間もなく1学期を終えようとしています。今年度の重点の一つ目は、「考え抜く力の育成」で、人の話をよく聞いて考え、「表出」することを大切にして、各担任は授業を行ってきました。また、持続可能な未来に向けた「ふるさと学習」の充実、一人一台端末等のICTを活用した学習活動の工夫を図ってきました。

重点の二つ目は、「他人にかかわる力の育成」で、自分の思いをもとに自己評価しながら自尊感情の醸成を図り、学級づくりを中心とした活動、全校児童での行事等を通じた認め合い・思いやりの心の醸成を図ってきました。

重点の三つ目は、「自己を管理する力の育成」で、家庭と連携を密にした生活リズムづくりの推進、運動の日常化を図る校内外の教育環境の充実、普段の生活における防災・安全意識の高揚を図ってきました。

さらに、重点の四つ目として、「魅力ある学校づくりに向けた特色ある教育活動の推進」のために、地域の教育資源を生かした体験活動や学校運営協議会の熟議をもとにした地域との連携・協働による教育活動の充実を図ってきました。また、来年度は、本校創立20周年となるため、地域、PTA、町教育委員会等と準備を進めているところです。

これまでの取組み等について評価を行うとともに、2学期からの教育活動の一層の充実に努めて参りますので、引き続き、学校運営に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



ICTを活用した学習



森林学習



集会活動



体力づくり



委員会活動



学校運営協議会

「おいしいふるさと給食」に感謝！

7月15日（火）は、「おいしいふるさと給食」でした。この特別給食は、真室川町からの支援を受けて提供されています。特別メニューは、真室川町・食の教育大使の緒方湊さんが考案ですが、なんとこの日、サプライズで真室川北部小に来ていただきました。子ども達は、驚きとともにおいしい給食に大満足の様子でした。また、この日は、1年生の保護者を対象に給食試食会も行われ、真室川町の「食材」の豊かさやおいしさを知るとともに、郷土への誇りを感じることができました。

◆スペシャルメニュー◆

- ・ギュギュッとスタニラどんぶり
- ・ネバネバギブアップスープ
- ・ハニートマトゼリー
- ・牛乳



●新及位トンネル工事現場見学●

6月23日（月）には、全校児童で新及位トンネル建設工事現場の見学に行きました。今年の5月に、「建設 Job 体験会」で道路工事などの現場で働く様々な車を見て触れて体験しながら学んでいたこともあり、説明動画を見たり実際に工事現場の様子を見たりして学びを深めることができる貴重な機会となりました。



（「建設 Job 体験会」の様子）



《7末・8月の主な行事等（予定）》

7月30日～8月26日（火）夏季休業

※内、プール開放日：7月30日（水）～8月1日（金）

※内、学校閉庁日：8月9日（土）～16日（土）、24日～26日（新庄祭り）

8月27日（水）2学期始業式〈4校時限〉

今月末から、夏休みが始まります。ふだんできないような活動にチャレンジしたり、疑問に思うことを調べてまとめたりするなど、「わくわく・ドキドキ」を体験する「夏」を楽しもう！

児童のみなさん、事故なく安全に過ごして、始業式に会いましょう！

